

# Report des tarifs douaniers sur les produits canadiens exportés aux États-Unis

Nous sommes heureux d'apprendre que les tarifs douaniers sur les exportations canadiennes vers les États-Unis ont été reportés de 30 jours. Il va sans dire que des échanges commerciaux de longue date dans tous les secteurs d'activité ont rendu nos pays plus forts.

**4 février 2025**

**Déclaration de Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies, en réponse au report des tarifs douaniers américains sur les exportations canadiennes**

*«Nous sommes heureux d'apprendre que les tarifs douaniers sur les exportations canadiennes vers les États-Unis ont été reportés de 30 jours. Il va sans dire que des échanges commerciaux de longue date dans tous les secteurs d'activité ont rendu nos pays plus forts. Nous espérons donc que ce délai permettra au Canada et aux États-Unis de travailler ensemble afin de trouver une solution. Il est important de promouvoir les intérêts communs de nos deux pays en matière de sécurité énergétique et d'abordabilité, et ce, par l'intermédiaire de relations commerciales positives.»*